

Continúa la reparación de alcorques en Padre Manjón

16/08/2021



Los árboles se plantarán cuando las condiciones atmosféricas mejoren.

La **Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles** continúa trabajando en la reparación de aceras y alcorques en la calle **Padre Manjón**. El objetivo es acondicionar los espacios, replantar árboles y mejorar el paso de las personas con movilidad reducida.

En el proyecto, realizado por el área de Servicios Públicos Sostenibles, se decidió comenzar con los alcorques de la calle Padre Manjón, retirando los tocones vacíos y

rellenándolos para evitar tropiezos. En un futuro se procederá a la colocación de nuevos ejemplares cuando las condiciones climáticas sean las oportunas.

Cuando terminen estas obras en Padre Manjón, se procederá a la reparación de alcorques y otros elementos en diferentes parques de la ciudad. **“Esta actuación nos permite mejorar la accesibilidad de una calle tan transitada como es Padre Manjón, con el objetivo de**

evitar accidentes entre los vecinos y vecinas de nuestra ciudad, además de acondicionar estos espacios para proceder a un futuro replantado de arboleda, que en el caso concreto de la calle Padre

Manjón se trata del conocido como ‘árbol del amor’, una especie muy característica por su flor de color rosa durante la primavera”, ha explicado José Antonio Amat, concejal de Servicios Públicos Sostenibles.